



Observatorio
centroamericano
de violencia laboral



Monitoreo Centroamericano de Violencia Laboral

Honduras – septiembre 2023

Titular	Noticia	Fuente
“Las oportunidades son pocas” Miles de jóvenes abarrotan maquilas en búsqueda de empleo	<p>Filas interminables se reportan en la zona norte del país donde miles de jóvenes abarrotan cada día las maquilas con la esperanza de obtener un empleo, sin embargo, reconocen que alcanzar una oportunidad de laborar en una empresa es difícil.</p> <p>Los jóvenes mencionan que “<i>obtener un empleo para trabajar y seguir adelante en el país</i>”, no obstante, señalan que el proceso no es fácil porque “<i>no hay empleos y las oportunidades son muy pocas</i>”.</p> <p>https://www.oncenoticias.hn/jovenes-maquilas-empleo/</p>	Once Noticias Miércoles 6 Septiembre 2023
¡A estirar los lempiras! Se presenta variaciones en los precios de la canasta básica	<p>La canasta básica presenta unas variaciones en los precios de sus productos, por lo que los hondureños tendrían que “estirar” sus lempiras para poder realizar las compras de la misma.</p> <p>Uno de los productos que más ha presentado variación es el cartón de huevos que ha subido hasta en 5 lempiras.</p> <p>Lo anterior, pese a las advertencias de las autoridades de la Secretaría de Desarrollo Económico.</p> <p>https://www.elpais.hn/a-estirar-los-lempiras-se-presenta-variaciones-en-los-precios-de-la-canasta-basica/</p>	El País Viernes 8 Septiembre 2023
Anuncian el cierre de otra maquila en Honduras con la pérdida de 5,800 empleos	<p>Una noticia lamentable sacude la zona norte de Honduras, ya que se ha anunciado el inminente cierre de otra maquila en la región. Según información proporcionada por una fuente a Noticias 24/7HN, los inversionistas extranjeros de esta maquila han tomado la decisión de cerrar sus operaciones en Honduras y trasladarse a El Salvador.</p> <p>Este cierre significaría la pérdida de aproximadamente 5,800 empleos directos en la zona, lo que tendrá un impacto significativo en la economía local y en las familias que dependen de estos trabajos. La maquila se prevé que cierre sus puertas en el mes de enero de 2024, lo que da un margen de tiempo limitado para abordar esta situación y buscar alternativas para los empleados afectados.</p> <p>Es importante destacar que este no es el primer cierre de una planta de maquila en Honduras en los últimos tiempos. La empresa Gildan, por ejemplo, cerró una de sus</p>	Noticias 24/7 Jueves 21 Septiembre 2023

	<p>plantas en el país el 23 de junio de 2023. Sin embargo, en ese momento, la empresa explicó que el cierre formaba parte de un proceso destinado a equilibrar su producción de prendas básicas y no implicaba necesariamente que abandonara por completo el país.</p> <p>https://noticias247.hn/anuncian-el-cierre-de-otra-maquila-en-honduras-con-la-perdida-de-5800-empleos.html#:~:text=21%20septiembre%2C%202023-.Anuncian%20el%20cierre%20de%20otra%20maquila%20en%20Honduras%20con%20la,otra%20maquila%20en%20la%20regi%C3%B3n.</p>	
<p>Alerta Honduras, se ha anunciado el inminente cierre de otra maquila se perderán 5,800 empleos</p>	<p>Los inversionistas extranjeros de esta maquila han tomado la decisión de cerrar sus operaciones en Honduras y trasladarse a El Salvador.</p> <p>Este cierre significaría la pérdida de aproximadamente 5,800 empleos directos en la zona, lo que tendrá un impacto significativo en la economía local y en las familias que dependen de estos trabajos.</p> <p>Es importante destacar que este no es el primer cierre de una planta de maquila en Honduras en los últimos años. La empresa Gildan, por ejemplo, cerró una de sus plantas en el país el 23 de junio de 2023.</p> <p>https://elperiodico.hn/2023/09/21/alerta-honduras-se-ha-anunciado-el-inminente-cierre-de-otra-maquila-se-perderan-5800-empleos/</p>	<p>El Periódico Jueves 21 Septiembre 2023</p>
<p>Honduras recibió \$6,114.7 millones en remesas entre enero y agosto</p>	<p>Honduras recibió 6.114,7 millones de dólares en remesas, la principal fuente de divisas del país, entre enero y agosto de este año, un 6,4 % más que en el mismo período de 2022 (5.746,1 millones), informó este domingo el Banco Central (BCH).</p> <p>Durante agosto, el país centroamericano captó 808,9 millones de dólares por concepto de remesas, un incremento de un 2 % al compararlo con los 796,8 millones recibidos en julio pasado, según un informe del emisor del Estado.</p> <p>El desempeño económico de Estados Unidos incidió sobre el comportamiento de las remesas, ya que desde ese país proviene cerca del 70 % del dinero enviado por los inmigrantes hondureños.</p> <p>https://www.swissinfo.ch/spa/honduras-recibi%C3%B3-6-114-7-millones-de-d%C3%B3lares-en-remesas-entre-enero-y-agosto/48835790</p>	<p>SWI Domingo 24 Septiembre 2023</p>
<p>Honduras recibe 6,114.7 millones de dólares en remesas entre enero y agosto</p>	<p>Honduras recibió 6.114,7 millones de dólares en remesas, la principal fuente de divisas del país, entre enero y agosto de este año, un 6,4 % más que en el mismo período de 2022 (5.746,1 millones), informó este domingo el Banco Central (BCH).</p> <p>Durante agosto, el país centroamericano captó 808,9 millones de dólares por concepto de remesas, un incremento de un 2 % al compararlo con los 796,8 millones recibidos en julio pasado, según un informe del emisor del Estado.</p> <p>El desempeño económico de Estados Unidos incidió sobre el comportamiento de las remesas, ya que desde ese país proviene cerca del 70 % del dinero enviado por los inmigrantes hondureños.</p> <p>https://100noticias.com.ni/internacionales/126966-honduras-recibe-millones-dolares-remesas/</p>	<p>100% Noticias Domingo 24 Septiembre 2023</p>
<p>La canasta básica está inalcanzable por aumentos, según Artículo 19</p>	<p>Aunque la inflación no es un problema exclusivo de Honduras, y los precios han incrementado a nivel mundial, en el país se ha perdido la capacidad adquisitiva entre un 10 % a un 15 % y la canasta básica está inalcanzable, dijo este domingo el presidente de la asociación de consumidores Artículo 19, Darwin Hernández.</p>	<p>Proceso Digital Domingo 24 Septiembre 2023</p>

	<p>Una familia de cinco miembros necesita al menos 14, 500 lempiras para adquirir una canasta básica, pero el salario mínimo es menor a ese valor, y la situación precaria de la económica del hondureño no se refleja en la realidad como debe ser, porque las cifras tanto del Gobierno como de otros entes privados reflejan cifras muy conservadoras sobre la inflación, indicó.</p> <p>https://proceso.hn/la-canasta-basica-esta-inalcanzable-por-aumentos-segun-articulo-19/</p>	
<p>¡Negativo! Otra maquila estaría cerrando operaciones en Honduras, para trasladarse a El Salvador</p>	<p>La mañana de este jueves se informó que una maquila estaría cerrando en la zona norte del país.</p> <p>Esta maquila estaría cerrando para el año 2024 porque sindicatos buscan demandar esta fabrica de arneses.</p> <p>En las afueras de esta empresa un grupo de hondureños están a la espera de ser atendidos en busca de una oportunidad laboral.</p> <p>https://www.hch.tv/2023/09/28/negativo-otra-maquila-estaria-cerrando-operaciones-en-honduras-para-trasladarse-a-el-salvador/</p>	<p>HCH Jueves 28 Septiembre 2023</p>
<p>“Sería fatal para mí y mi familia” Preocupados operarios de maquila que dejaría de operar este año en Honduras</p>	<p>Este día ha trascendido la noticia de que una maquila cerrará en la zona norte del país.</p> <p>Esto ha encendido las alarmas para unos 7 mil hondureños que viven de este trabajo. HCH tuvo la oportunidad de entrevistar a una hondureña que inició a trabajar apenas hacia una semana y asegura que no ha escuchado nada del posible cierre.</p> <p>Tras tres meses buscando esta hondureña logró conseguir este empleo y asegura que quedarse sin este trabajo sería fatal para ella y su familia.</p> <p>https://hch.tv/2023/09/28/seria-fatal-para-mi-y-mi-familia-preocupados-operarios-de-maquila-que-dejaria-de-operar-este-ano-en-honduras/</p>	<p>HCH Jueves 28 Septiembre 2023</p>
<p>Inicia el programa “academia para mujeres emprendedoras 2023”</p>	<p>La quinta edición del programa “Academia para Mujeres Emprendedoras 2023” (AWE, por sus siglas en inglés) dio inicio este viernes en la capital hondureña con la presencia de la embajadora de Estados Unidos en Honduras, Laura Dogu.</p> <p>La iniciativa de la Oficina de Asuntos Culturales y Educativos (ECA) del Departamento de Estado de Estados Unidos se realiza en alianza entre la Embajada de los Estados Unidos y la Universidad Tecnológica de Honduras.</p> <p>El programa AWE es gratuito y proporcionará por un período de 6 meses, las herramientas necesarias para impulsar los emprendimientos de más de 240 mujeres hondureñas en las ciudades de Choluteca, Gracias, Juticalpa, La Ceiba, La Esperanza, Puerto Cortés, San Pedro Sula, Tegucigalpa y comunidades aledañas a dichas ciudades.</p> <p>https://proceso.hn/inicia-el-programa-academia-para-mujeres-emprendedoras-2023/</p>	<p>Proceso Digital Viernes 29 Septiembre 2023</p>